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下稿代青年事務委員會發出： 

 

  青年事務委員會今日（十月四日）於柴灣青年廣場舉辦青年交流會，會上民

政事務局局長曾德成就「香港應否申辦２０２３年亞洲運動會」聆聽青年人的意

見，坦誠交流。會議全程透過青年事務委員會網站直播和接受網上提問。 

 

  曾德成表示：「申辦亞運會是特區政府落實長遠體育政策目標的一個難得機

遇，是為我們年輕一代，以至香港未來所作的投資，體現了我們對香港長遠體育

發展的承擔。」 

 

  他續說，成功舉辦亞運會，不但有助推動體育運動發展，亦鼓勵年輕一代學

習運動員奮鬥進取、永不言敗的精神；同時亦有助鞏固香港作為亞洲國際都會的

地位，刺激相關的經濟活動，創造就業機會，提倡健康生活，帶來無形而實際的

長遠效益。 

 

  曾德成表示：「在今日的青年交流會中，我們聽到年輕人、地區人士和運動

員對申辦２０２３年亞洲運動會的各種意見，很有參考價值。諮詢期現已延長至

２０１０年１２月１日為止，我們會繼續細心聆聽各界意見，集思廣益。」 

 

  青年事務委員會主席陳振彬表示，委員會會繼續舉辦青年交流會，邀請政策

局代表出席，讓青年人有更多機會與政府代表就他們關注的議題進行交流。 
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